

Den gesamten Vorstand wiedergewählt

Mitgliederversammlung dankt für die Arbeit in der Sektionsführung

Von Günter Dautzenberg

Zur Mitgliederversammlung 2013 der Sektion Nahegau des Deutschen Alpenvereins fanden am 20. März 55 Mitglieder den Weg in ihr Luise Rodrian-Haus. Der Zugang über das Hochplateau des Rotenfels war zuvor mit dem Schneepflug geräumt worden.

Mit der Ehrung von Jubilaren wurden gleichzeitig deren Verdienste um die Sektion hervorgehoben. Das war ein guter Einstieg in eine Tagesordnung, deren Aufarbeitung auch Kritik und Erklärungsbedarf auslöste. Letztlich konnte aber die Entlastung des Vorstands und der Rechnungsprüfer sowie die Genehmigung der Jahresplanung für 2013 mit großen Mehrheiten erreicht werden. Die Finanzlage der Sektion zeigte sich stabil und dem kostenintensiven Geschäftsbetrieb gewachsen. Von den Versammelten wurde dafür auch gedankt. Trotz unterschiedlicher Positionen zur Frage der Nutzung von Zugang zum Luise Rodrian-Haus konnte für die Wiederwahl des Vorstands ein Konsens gefunden werden. Er ermöglicht die Fortführung einer insgesamt eingespielten, erfolgreichen und zukunftsorientierten Arbeit für weitere zwei bzw. drei Jahre. Dr. Irmfried Buchmann setzt seine erfolgreich begonnene Arbeit im Naturschutz fort. Karl-Heinz Wenz ist neuer Referent für das Vortragswesen.

Unter den 972 Mitgliedern der Sektion Nahegau des Deutschen Alpenvereins ist der Anteil von Schülern und Jugendlichen erfreulich hoch. Ihr Interesse an Sportklettern, Biken, Bergund Schneesport ist groß. Ihre Förderung, Anleitung und Ausbildung ist eine der vorrangigen Aufgaben des Vereins.





Ein kleiner Dank mit Urkunden, Blumen und Präsenten für große Leistungen. Nicht allein Mitgliedschaft, sondern diese auch mit dem Gefühl einer inneren Verbundenheit zur Sektion Nahegau des Deutschen Alpenvereins gelebt, das zeichnet diese Geehrten aus.

Von links nach rechts: Jugendvertreter und aktiver Referent für Sportklettern Manfred Pusch. Für 25 Jahre Mitgliedschaft: Peter Oehler, Wolfgang Müller. Für 50 Jahre: Doerte-Karin Encke, Vorstandsmitglied i.R. Johannes Encke, Kurt Stengel. Flankiert v. 1. Vorsitzenden Hans Michelmann. DAV-Foto: Christian Ermer